

# しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード  
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和7年4月23日（水）  
文責：校長 木山 邦博

## 御船小 4つの「あ」～その1 あいさつ～

御船小には4つの「あ」があります。今回はその1「あいさつ」について話します。

みなさんは朝「おはようございます！」と元気にあいさつをしていますか？あいさつは、とても大切なことなんです。どうしてかというと、あいさつをすることで、相手も自分も気持ちが明るくなり、毎日が楽しくなるからです。たとえば、朝、学校に来たときに「おはよう！」と言われたら、どんな気持ちになりますか？なんだかうれしくて、元気が出ますよね！あいさつは「相手のことを大切に思っています」という気持ちを伝える魔法の言葉なんです。また、あいさつをすることで、新しい友だちができることもあります。「こんにちは！」と声をかけると、そこから楽しい会話がはじまるかもしれませんね。

あいさつは簡単で、とてもすてきなことです。だから、これからもたくさんあいさつをして、みんなで明るく楽しい学校生活を送りましょう！



### 保護者の皆様へ

いつも子どもたちの教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。私たち学校では、子どもたちが毎日明るく元気にあいさつをする習慣を身につけることを大切にしています。そして、この大切な習慣を家庭でも実践し、さらに深めていただければと思っております。

あいさつは、簡単な言葉でありながら、相手への思いやりを伝え、信頼関係を築くための重要な第一歩です。ご家庭で、朝「おはようございます」、帰宅した際に「ただいま」「おかえりなさい」といったあいさつが交わされることで、家庭全体の雰囲気が明るくなり、子どもたちの心の育ちにも良い影響を与えると考えています。ぜひ、皆様のご家庭でもあいさつの習慣を積極的に取り入れていただき、学校と家庭がともに連携し、子どもたちに明るい未来を届けられるようご協力をお願いいたします。



家庭訪問お邪魔しております。子供さんのご家庭での様子や良いところなど、短時間ではありますがお話を聞きすることができていると担任から聞いています。今週末からよいよ連休になります。新しい環境や急激な暑さで子供たちも体調を崩しやすい時期です。交通事故等に留意し、有意義な連休をお過ごしください。

